

La République du Centre, 8 janvier 2013

PITHIVIERS-LE-VEIL

La crise au cœur des vœux municipaux

La cérémonie des vœux de la municipalité s'est déroulée hier, en début de soirée, à la salle des fêtes. Les discours de Raymonde Guindard, adjointe, et de Michel Picard, maire, n'ont pas comporté de grandes annonces.

Raymonde Guindard a rappelé l'engagement du conseil municipal de « faire aboutir tous les projets en cours au cours des prochains mois ». L'adjointe au maire a précisé à la population que « chaque euro est dépensé avec respect ». « Nous vivons dans une société où les valeurs sont inversées. Les projets ont plus d'importance que l'humain », en enfin dit l'éue avant de laisser la parole à Michel Picard.

« Porter le regard au loin »

Le maire a rappelé le contexte économique : « La crise mondiale touche toutes les catégories de la population. Il faut pourtant trouver le courage de porter le regard au loin et de se serrer les coudes. » « Nous, maires,

nous nous battons au quotidien pour nos concitoyens », explique celui qui, assure-t-il, malgré un discours qui ne verse pas dans l'optimisme, « ne déprime pas ». Sur le dossier de la fusion intercommunale envisagée, « tout est trop rapide, à nos grands regrets », exprime Michel Picard, qui, en revanche, salue le travail effectué avec Pithiviers et Dadonville. « La communauté de communes Le Cœur du Pithiverais va très bien », affirme le maire. Michel Picard a d'ailleurs rappelé tous les gros dossiers traités depuis cinq ans : mise en place de la communauté de communes, plan local d'urbanisme, réforme territoriale. Des dossiers lourds qui ont occupé la majeure partie du mandat.

« Je suis inquiet pour l'avenir de nos communes », a tenu à souligner le maire, avant de conclure sur une note positive, en présentant avec humour, les trois membres du secrétariat de mairie. Celui-ci a été réorganisé suite au départ à la retraite de Madame Defoy. »

Séphane Boulet.



CÉRÉMONIE. Michel Picard a présenté l'équipe du secrétariat de mairie.